

Eisschützen waren sehr aktiv

Wieder Maiturniere – Im Winter Eisschießen geplant – Jahresversammlung

Mitterfels/Scheibelsgrub.
(erö) Sehr aktiv waren die Eisschützen, wie Sportwart Helmut Stumhofer in seinem Rückblick betont hat. Die Jahresversammlung im Reiterhof Gürster stand unter der Leitung des Vorsitzenden Tino Groth.

Bürgermeister Heinrich Stenzel wandte sich mit der Bitte an die Vorstandschaft, sich auch weiterhin am Ferienprogramm der Marktgemeinde zu beteiligen und wünschte eine erfolgreiche Saison. Der Eissportverein hat zurzeit 125 Mitglieder, davon 18 Aktive mit 13 Herren und fünf Damen. Schwerpunkte im Jahresrückblick von Groth waren die Teilnahme an der Marktmeisterschaft im Kegeln, die Maiturniere, die Beteiligung am Ferienprogramm der Marktgemeinde, zusammen mit den Keglern, die Vereinsmeisterschaft im September und verschiedene Christbaumversteigerungen.

Vor Kurzem erfolgreiches Preisschafkopfturnier

Erst kürzlich habe man erfolgreich ein Preisschafkopfturnier abgehalten, so Groth. Dem schloss sich der Bericht von Sportwart Helmut Stumhofer an. In der abgelaufenen Saison habe man 29 Turniere, davon 23 Herren-, vier Mixed- und zwei Duo-Turniere besucht. Ein Schwerpunkt im Vereinsjahr seien die Maiturniere gewesen, diesmal mit elf Mannschaften beim freien Turnier, mit elf Mannschaften bei den Herren und 14 Mannschaften bei der Marktmeisterschaft. Sieger und Marktmeister waren „Die 3 Schnuckeligen und 1 Nobody“.

Bei der Marktmeisterschaft im Kegeln belegte die Herrenmannschaft „Hobby“ den ersten Platz gefolgt von den „Profis“ und der Damenmannschaft. An der Landkreismeisterschaft nahmen die Stockschützen nicht teil, bei der Vereins-



Zwei der für 40 Jahre Mitgliedschaft bei den Eisschützen Geehrten, Hans-Peter Gröschl (Zweiter von links) und Josef Bach (Zweiter von rechts), mit Bürgermeister Heinrich Stenzel (rechts), dem Vorsitzenden Tino Groth (Mitte) und Stellvertreter Helmut Stumhofer.

Foto: erö

meisterschaft im September mit sechs Mannschaften siegten Dachs, Stumhofer und Schröttinger. Das Plattlschießen entschied Hermann Klaschka für sich. Die Platzierungen bei den Vereinsturnieren fielen wegen vieler Krankheitsfälle nur durchschnittlich aus, die erste und zweite Mannschaft stiegen ab. Im Winter werde man sich an keinem Turnier mehr beteiligen, allerdings versuchen, die Eisfläche beim Freibad wieder zu aktualisieren, versprach Stumhofer.

Drei Frauen und 18 Männer an Turnieren beteiligt

Ein Blick auf die Einsätze: An Turnieren beteiligten sich 18 Herren und drei Damen mit 22 Einsätzen von Josef Schröttinger (Herren) und vier Einsätzen von Ulrike Irlbeck (Damen). Schröttinger stand auch bei den Trainingsabenden mit 29 an der Spitze. Der Trainingsbeginn der neuen Saison hängt von der Witterung ab, die Maiturniere finden vom Freitag, 3., bis Sonntag, 5. Mai, statt. Abschließend dankte der

Sportwart dem Platzwart Schröttinger für seine unermüdliche Arbeit und appellierte an die Aktiven, sich fleißig am Training zu beteiligen. Der Kassenbericht von Armin Graf zeigte zwar eine leichte Minderung – es werde ständig investiert –, trotzdem steht der Verein auch finanziell gut da.

Mitglieder für langjährige Treue geehrt

Für langjährige treue Mitgliedschaft wurden geehrt: zwei Mitglieder für zehn Jahre, Patrick Butz, Anna Pex und Heinz Wimmer (20 Jahre), Rudi Freundorfer, Matthias Irlbeck und Manfred Knott (25 Jahre) sowie Josef Bach, Hans-Peter Gröschl und Marianne Wintermeier für 40 Jahre. Besonders gedankt wurde Christa Groth, Vroni Neidl und Sandra Groth für die Verpflegung bei Turnieren und der Wirtschaftsfamilie Traudl und Norbert Gürster. Der Termin für die Vereinsmeisterschaft: Samstag, 14. September. Dem schloss sich eine Bilderschau über die abgelaufene Saison an.